

M. Clark a indiqué que le maintien de l'ordre par une force policière bien entraînée, disciplinée et apolitique était l'un des préalables d'un développement socio-économique ordonné, et qu'il serait par ailleurs essentiel au succès des élections générales qui doivent avoir lieu le 3 décembre à la Grenade.

De son côté, M. MacKay a fait remarquer que l'aide canadienne affectée à la remise sur pied de la force policière était dispensée par la GRC de façon ponctuelle, venait répondre à des besoins fondamentaux et était destinée à compléter les initiatives de développement accrues du Canada et d'autres pays occidentaux à la Grenade. M. MacKay a ajouté que, en tant que ministre responsable de la GRC, il était heureux de ce que les capacités internationalement reconnues de la GRC soient mises à contribution pour venir en aide à l'un des partenaires du Canada au sein du Commonwealth.